



MAIS OÙ SONT DONC PASSÉES LES « RENCONTRES DE L'ATE » !

Depuis plus d'un an, **notre syndicat a réclamé la tenue d'un Beauvau de l'ATE** afin d'évoquer concrètement les moyens humains, le régime indemnitaire, les déroulements de carrière, les missions des préfectures et des sous-préfectures.

Lors du CSA du 5 juin 2023, M. le secrétaire général du MI annonçait les « rencontres de l'ATE » pour répondre favorablement à notre revendication.

Ces rencontres devaient se tenir en juin 2023, puis à la rentrée de septembre et lancées lors du discours de Madame la Première ministre à l'issue de l'inauguration de la nouvelle préfecture de RENNES.

Nous sommes en octobre 2023. Et toujours rien. Pas de son, pas d'image. L'ensemble des autorités est recentré sur les JO 2024. Et pour le reste ?



Alors, déterminé et persévérant, notre syndicat a de nouveau insisté sur notre revendication lors du CSA de réseau des préfectures et des SGCD du 11 octobre dernier.

**LE MINISTÈRE EST COMPOSÉ DE DIFFÉRENTS PÉRIMÈTRES,
SANS OUBLIER LES PRÉFECTURES, SGCD ET SGAMI !**

**MÊME SI L'ADMINISTRATION NE NOUS CONSIDÈRE PAS COMME « EXCEPTIONNELS »
AU SEIN DU MI, LES PERSONNELS DE PRÉFECTURES, DE SOUS-PRÉFECTURES, SGCD ET
SGAMI ŒUVRENT AU QUOTIDIEN POUR SERVIR L'ÉTAT !**

Un syndicat toujours à vos côtés !



POUR CONSULTER NOTRE SITE DEPUIS VOTRE PORTABLE :

Nous avons développé un site internet plus intuitif pour vos smartphones !



<https://www.fo-prefectures.com/mobile/>